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旭川市民文化会館運営審議会会議録（要旨）

会議名 令和２年度 第２回旭川市民文化会館運営審議会

開催日 令和２年１１月１７日（火）

午後６時３０分から午後７時まで

出席委員 委員１５名のうち１３名出席

青山委員，児玉委員，坂本（秀山）委員，坂本（力）委員，

佐藤委員，鈴木（淳）委員，鈴木（洋伸）委員，相馬委員，

長﨑委員，仁木委員，水野委員，南委員，宮本委員

事務局 ５名出席

社会教育部長，文化ホール担当課長，市民文化会館長，

市民文化会館主査１名，主任１名

会議の公開非公開の別 公開

傍聴者数 ０人

１ 開会

２ 社会教育部長挨拶

３ 議事

会長：

それでは，議事（１）の「新型コロナウイルス感染症拡大防止対応等について」を，事務局から

説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。

各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

それでは，議事（２）の「令和２年度上半期 旭川市民文化会館利用状況等について」を，

事務局から説明願います。

事務局：

資料に基づき説明。

各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

それでは，議事（３）「令和２年度 自主文化事業中間報告について」を，事務局から説明

願います。
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事務局：

資料に基づき説明。

会長：

何か意見，質問等はありますか。

委員：

３月下旬開催予定の第２０回「夢てんと事業」を，上半期の段階で早々と中止決定したのは，

何か理由があるのでしょうか。

事務局：

夢てんと事業は子ども向けに人形劇等を実施する催しで，展示室に多くの人々が集まるため

新型コロナウイルス感染症対策を考慮し，実施予定団体と協議しました。

最終的に，例年通りの開催は難しいと判断し，今年度開催については中止すると決定した

ことから，上半期の段階で事業中止となりました。

他に各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

それでは，議事（４）「令和３年度 自主文化事業概要（案）について」を，事務局から説明

願います。

事務局：

資料に基づき説明。

各委員からの質問，意見等は特になし。

会長：

最後に，議事（５）「その他」についてです。

何かあれば事務局からお願いします。

事務局：

文化ホール担当課長から１件，委員の皆様にお伝えすることがございます。

現在，修繕状況等様々な課題のある当館の実態について，広く市民に周知したいと考えて

おります。

このため，今後，当館の見学会を実施する予定です。

新型コロナウイルス感染症の流行を鑑みながら，可能であれば１月下旬から２月上旬の期間

で行うことができるよう，準備を進めております。

詳細については後日，広報やホームページ等でお知らせする形になりますが，委員の皆様に

も，様々な検討課題のある当館の実情について御理解いただきたく，この場を借りてお知らせ

させていただきました。

会長

他に皆様，意見，質問等はありますか。

（特になし。）

それでは，これで「令和２年度 第２回旭川市民文化会館運営審議会」を終了します。

以上


